



Starte durch im WEIMARER LAND

12.9.

13 – 16.30 Uhr

Zeughaus

Bad Berka

13.9.

13 – 16.30 Uhr

Stadthalle

Apolda



jobstation



Mehr Infos unter
[weimarerland.de/de/
jobstation.html](http://weimarerland.de/de/jobstation.html)

Berufs- und Ausbildungsmesse



Landrätin Christiane Schmidt-Rose besucht KTW Kunststoff-Technik GmbH in Mellingen und informiert sich über Zukunft des Familienunternehmens

Das 35-jährige Firmenjubiläum war u. a. Anlass für einen Unternehmensbesuch der Landrätin Christiane Schmidt-Rose (2. v. r.) am 12. August 2025 bei der KTW Kunststoff-Technik GmbH in Mellingen. Gemeinsam mit dem Leiter des Amtes für Wirtschaft, Kultur und Tourismus, Matthias Ameis, sowie der Sachgebietsleiterin Wirtschaft, Dorit Krause informierte sich die Landrätin über die Unternehmensentwicklung und aktuelle Herausforderungen wie Fachkräftemangel und Unternehmensnachfolge.

Seit ihrer Gründung 1990 ist die KTW Kunststoff-Technik GmbH ein fester Bestandteil der Wirtschaft im Weimarer Land. Begann es mit dem Rückbau und der Sanierung von Plattenbau-Elementen, werden heute unterschiedlichste Leistungen rund um Abdichtungs-, Sanierungs- und Instandsetzungsarbeiten erbracht. Das Portfolio reicht von Fugensanierungen, Oberflächenbeschichtungen und Tragwerkverstärkungen, über Beton- und Fassadeninstandsetzungen bis hin zur Abdichtung von Tank-, Abwasser- und Windenergieanlagen.

Besonders im Bereich der Windenergie ist die KTW seit nunmehr 20 Jahren aktiv, beim Bau bzw. Sanierung von Fundamenten, aber auch oft in luftigen Höhen bis zu 120 Metern. Die Einsatzorte erstrecken sich über ganz Deutschland. Seit 2022 verfügt das Unternehmen zudem über die Qualifikation zur Sanierung von Trinkwasserbehältern – ein Geschäftsfeld, das zunehmend an Bedeutung gewinnt.

Der Betrieb mit einer Fläche von 20.000 Quadratmetern beschäftigt derzeit 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie sechs Auszubildende. Gesucht werden aktuell Fachkräfte wie Maler, Maurer und Dachdecker. *„Unsere Kunden fühlen sich aufgehoben, sie wissen, ihre Probleme werden verstanden und sie schätzen die Qualität unserer Arbeit“*, so Unternehmensinhaber und Gesellschafter Klaus Deininger (3. v. r.).

Das Unternehmen ist seit seiner Gründung in Familienhand. Im Jahr 2020 übernahm Tochter Susanne Deininger die Geschäftsführung der Mutterfirma – sehr zur Freude ihres Vaters und der Kollegen. *„Sehr häufig hören unsere Mitarbeiter direkt vom Kunden, dass unsere Firma einen großartigen Job macht. Das motiviert und macht uns stolz“*, freut sich die Geschäftsführerin (im Bild rechts).



„Auch bei der Zusammenarbeit mit großen internationalen Konzernen im Bereich Kraftstoff hat sich die KTW durch Qualitätsarbeit einen Namen gemacht.“ ergänzt Sebastian Klima, Geschäftsführer der 100%tigen Tochterfirma KTW Umweltschutztechnik.

Zum Abschluss des Besuchs führte die Geschäftsleitung ihre Gäste über das Betriebsgelände. Dabei erhielten die Besucherinnen und Besucher Einblicke in Technik, Produktionsabläufe und die gelebte Unternehmensphilosophie. Landrätin Schmidt-Rose dankte für den offenen Austausch und wünschte der KTW Kunststoff-Technik GmbH weiterhin viele erfolgreiche Jahre.